
QUEL, QUELS, QUELLE, QUELLES, QU’ELLE, QU’ELLES 

 

1) QUEL 

On écrit quel quand il accompagne un nom masculin singulier. 

Exemple : Quel beau vélo ! 

 

2) QUELS 

On écrit quels quand il accompagne un nom masculin pluriel. 

Exemple : Quels sont tes jeux préférés ? 

 

3) QUELLE 

On écrit quelle quand il accompagne un nom féminin singulier. 

Exemple : En quelle année a eu lieu la Révolution Française ? 

 

4) QUELLES 

On écrit quelles quand il accompagne un nom féminin pluriel. 

Exemple : Quelles fleurs magnifiques ! 

 

5) QU’ELLE 

On écrit qu’elle devant un verbe au singulier. On peut le remplacer par qu’il. 

Exemple : La maison qu’elle a achetée est très ancienne. 

 

6) QU’ELLES 

On écrit qu’elles devant un verbe au pluriel. On peut le remplacer par 

qu’ils. 

Exemple : Les abeilles viennent d’une ruche qu’elles viennent d’occuper. 


